

El PP renueva su dirección provincial para gobernar la Diputación en 2027

REDACCIÓN

BADAJOZ. El Partido Popular de la provincia de Badajoz ha renovado su Comité de Dirección con los objetivos de seguir ampliando su base local en todos los municipios de la provincia y conseguir gobernar en la Diputación de Badajoz en 2027.

En este sentido, el presidente en la provincia, Manuel Narro Gata, ha detallado que esta nueva estructura se aprobó «por unanimidad» en la Junta Directiva Provincial celebrada el pasado lunes, a la par que ha subrayado que esta renovación atiende al objetivo de «reforzar» el proyecto de la formación en la provincia tras un trabajo de cuatro años, en el que los miembros salientes del comité han conseguido «grandes logros».

Así, ha citado el hecho de contar con «el mayor número de alcaldes de su historia en la provincia», tener un «muy buen» resultado en la Diputación de Badajoz, «ayudar» en la consecución del gobierno de la Junta de Extremadura a María Guardiola o ganar «por primera vez» en la provincia las elecciones europeas.

De este modo, ha continuado, «se hace necesario una renovación» a modo de «impulso» para conseguir los próximos objetivos que se tienen marcados.

«La diputación necesita un aire fresco, necesita una nueva forma de hacer política», señaló, junto con que el «único» que «puede darle ese cambio es el Partido Popular.



Imagen del acto celebrado ayer en la plaza de España. **Hoy**

Conciertos y rutas entre las actividades del Mes del Mayor

La programación, que comenzó ayer, pretende poner en valor la importancia de estas personas a la ciudad

REDACCIÓN

BADAJOZ. El área del Mayor del Instituto Municipal de Servicios Sociales (IMSS) del Ayuntamiento de Badajoz presentó ayer la programación de actividades organizadas con motivo de la celebración del Mes del Mayor, que se desarrollará a lo largo de octubre en la ciudad y sus pedanías.

La iniciativa reúne un amplio abanico de propuestas culturales, deportivas, de ocio y de salud dirigidas a los mayores pacenses, con el propósito de fomentar su participación activa,

promover hábitos de vida saludable y reconocer su aportación fundamental a la comunidad.

Ayer, coincidiendo con el Día Internacional de las Personas Mayores, tuvo lugar uno de los actos principales de la programación. La jornada se inició con una recepción oficial a las directivas de los centros de mayores en el salón de plenos del Ayuntamiento, con la lectura del manifiesto por parte de Manuela Díaz.

Posteriormente, los mayores disfrutaron de una masterclass de acondicionamiento físico, en una demostración que convirtió el corazón de la ciudad en un espacio de convivencia y vitalidad.

La mañana culminó con la actuación de la Tuna de Mayores de Badajoz, que puso el broche festivo a un acto cargado de simbolismo y participación.

Otro de los momentos más especiales tendrá lugar el 18 de octubre, con la celebración de las Bodas de Oro en el Espacio Santa Catalina. En este acto, el Ayuntamiento rendirá homenaje a las parejas que cumplen 50 años de casados en 2025.

Programación diversa

Además de estos hitos, el Mes del Mayor contará con múltiples actividades distribuidas a lo largo de octubre, entre rutas y actividades, deportivas, conciertos, visitas guiadas y rutas nocturnas, entre otras.

El concejal delegado del Mayor, Juancho Pérez, subrayó la relevancia de esta celebración. «El Mes del Mayor es una cita muy especial para el Ayuntamiento porque nos permite devolver, aunque sea en parte, todo lo que nuestros mayores aportan a Badajoz».

Los escolares y los docentes tendrán dos días más libres este curso

N. R. P.

BADAJOZ. Las familias de Badajoz tienen que sumar dos días más en los que sus hijos no irán al colegio o al instituto este curso. La Consejería de Educación de la Junta de Extremadura aceptó la propuesta del consejo escolar local, por lo que se suman dos jornadas más no lectivas en el calendario.

«Habiendo tenido notificación en la Consejería de Educación y cumpliendo lo establecido en la resolución del calendario esco-

lar 2025-2026, no hay inconveniente en acceder a lo solicitado», indican desde la administración regional.

En concreto los escolares no tendrán clase el 22 de diciembre de 2025 (lunes) ni el 18 de febrero de 2026 (miércoles). El primer día hará que las vacaciones de Navidad arranquen el viernes 19 de diciembre en la capital pacense mientras que el segundo alargará los festivos de Carnaval hasta el miércoles de ceniza.

Estos dos nuevos días no lec-

tivos corresponden a los festivos locales que, en la actualidad, no suponen descanso para los escolares y docentes porque no hay clase esos días. Son el martes de Carnaval y el día de San Juan (24 de junio), cuando ya han terminado. Para poder disfrutarlos se han trasladado a otras fechas.

El año pasado los docentes reclamaron también este cambio de fechas, pero fue en el mes de enero y no se aprobó. Causó quejas de las familias y no hubo unanimidad entre los centros.

Este curso la solicitud ha sido al inicio de las clases y se ha podido tramitar sin problemas. Ha sido gestionada por el consejo escolar, que cuenta con representantes de las escuelas, las familias y el Ayuntamiento. En esta reunión el 22 de diciembre se aprobó por unanimidad y el 18 de febrero por mayoría.

La Junta esperará a que la Justicia falle sobre la gerente del Sepad investigada

REDACCIÓN

BADAJOZ. La consejera de Salud, Sara García Espada, afirmó ayer que van a esperar a que el juez se pronuncie en relación a la gerente del Sepad en Badajoz, Inmaculada Sánchez Polo, investigada por supuestos delitos de fraude y otros ilícitos económicos.

«Nosotros respetamos 100% las decisiones de la justicia», indicó García Espada preguntada por el procedimiento abierto por el Juzgado de Instrucción nº 1 de Badajoz tras admitir a trámite una querella presentada por un empresario, socio mayoritario de las sociedades Clínica Extremeña de Salud S.L. y CESA Asistencia Sanitaria S.L., según la Cadena Ser.

Interpelada por las posibles medidas a adoptar, la consejera abundó en que esperan que la Justicia dictamine «en tiempo y forma lo que ellos consideren» y ellos a su vez respetarán. «Vamos a darle tiempo y a ver qué consideran», dijo. «Parece que es un procedimiento que inicia hace años y que ahora continúa», remachó.

Por su parte, diputada socialista Isabel Gil Rosiña exigió «explicaciones claras y razonadas» a la consejera sobre la situación de Sánchez Polo. Recordó que una de las primeras decisiones de Guardiola fue suprimir la comisión parlamentaria que «debía velar por la transparencia de los nombramientos públicos, precisamente para evitar casos de incompatibilidad y garantizar el interés general».

e-distribución

Con motivo de los trabajos de mejora y ampliación de la red, nos vemos en la necesidad de interrumpir el suministro los días:

5 de octubre

Aceuchal, Solana de los Barros (17622483) : 07:50 a 08:45 av cortegana (a. retamar), av extremadura, av santa maría, c badajoz, c carolina coronado, c cortinal, c diego diaz, c florida, c herman cortes, c la fragua, c labradores, c las trece, c polígono (aceuchal), c pozo de los cadenes, c reformar, c san isidro, pz españa

Badajoz (17777597) : 09:00 a 14:15 cr nacional v madrid-lisboa

Solana de los Barros (17622637) : 08:40 a 09:45 av santa maría, c barros, c el barro, c garcia lorca, c manuel alexandre, c miguel hernandez, c polígono (solana de los barros), c san isidro, c vicente aleixandre, c villalobos, cn el pilar (17628361) : 09:30 a 18:30 av santa maría, c barros, c el barro, c garcia lorca, c manuel alexandre, c miguel hernandez, c polígono (solana de los barros), c san isidro, c vicente aleixandre, c villalobos, cn el pilar (17724025) : 18:00 a 19:00 c san isidro

7 de octubre

Olivenza (17786935) : 07:30 a 10:30 cr san jorge (17787247) : 11:00 a 14:15 cr san jorge

Trabajamos para mejorar la calidad del servicio eléctrico.

TELÉFONO DE AVERÍAS: 900850840